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首先我表示支持 2012 行政長官及立法會產生辦法諮詢文件內容。其實我個人見

解亦大多數已包含於諮詢報告中，例如：選委人數增加至 1200 人、增加議會議

席、而功能組別議席亦由民選議員產生，都大大加入民主成份。而這些人所共知

事實。其實都不用多說，最重要的是現時政改內容是符合《基本法》中所說的「循

序漸進」，相對 2017 年選舉鋪路，我亦難以想像政制原地踏步的後果，如何於 2017 

直接跳上普選行政長官的台階。故此很有可能連這個路線到站時間亦會相繼延

後。所以 “目標正確 方向正確 遠比速度重要”，循序漸進是有道理，而現時

政改報告內容亦是我所認同的正確方向。 
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